

MARTES, 12 DE FEBRERO DEL 2008

NÚMERO 41.419 :: AÑO CXXVI :: 1 € :: D. legal C-1821-96 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Aumentarán las mareas rojas y habrá más percebe y menos almeja y berberecho

El cambio climático provoca que la temporada de incendios en Galicia se adelante a marzo

Marzo y junio serán dos meses críticos en la temporada de incendios en Galicia. Los fuegos serán más intensos, más numerosos y más incontrolables. La Consellería de Medio Ambiente presentó ayer un estudio sobre el cam-

bio climático y el riesgo de siniestros forestales. Junto al informe, los responsables de la consellería han hecho públicos otros 15 estudios sobre ecosistemas y clima, con datos recopilados desde los años setenta. Entre las conclusio-

nes está el aumento de la temperatura media del mar de 0,27 grados por década o la pérdida de un 13% de la productividad de las Rías Baixas. El percebe se beneficiará de estos cambios, pero no la almeja o el pulpo. » 28



Varias patrullas de la Guardia Civil escoltan un convoy de 35 camiones cargados con hierro que sale de la siderúrgica Celsa, en A Laracha | J. M. CASAL

Los antidisturbios protegen las empresas de A Coruña y Lugo amenazadas por piquetes de la huelga de transporte

Caravanas de camiones escoltados por la Guardia Civil salieron ayer de distintas empresas de la provincia de A Coruña y Lugo con mercancías. En polígonos y puntos conflictivos de las carreteras se ubicaron furgones con policías antidisturbios para evitar incidentes con los piquetes. Sin embargo, las industrias no encuentran con-

ductores para participar en estos convoyes ya que temen represalias. La presencia policial fue especialmente importante en localidades como A Laracha, donde los huelguistas no pudieron evitar la salida de una amplia caravana de vehículos. En otras industrias como Megasa, en Narón, no hubo presencia de manifestantes. » 42

熙悅大酒店
COCINA ASIÁTICA
XI YUE

RESERVA TU MESA Y CELEBRA CON NOSOTROS
EL DÍA DE LOS ENAMORADOS

Avenida Salvador de Madariaga nº9 Planta 2º Centro Comercial Elvira
881 879 269

El PP pide al fiscal que investigue si fue legal el pleno en el que se aprobó el Plan Xeral de Vigo

La Fiscalía investigará si el pleno del 29 de diciembre, en el que se aprobó el Plan Xeral de Vigo, fue ilegal. El PP le ha enviado la documentación y pide que analice por qué no se permitió al público acceder a la sala ese día. » 4 y 5

El número de viviendas visadas desciende en Galicia un 54%

Galicia es ya la comunidad autónoma en la que se venden menos pisos por cada mil habitantes. El número de viviendas visadas en Galicia entre enero y septiembre del 2007 cayó de forma estrepitosa con respecto al mismo período del año anterior, según datos de los colegios de arquitectos.

En marzo, la caída era del 5,62%, en junio alcanzó el 32% y en septiembre llegó al 53,85%, un porcentaje similar al registrado en el conjunto de España. Ourense es la provincia más afectada, a pesar de que gran parte de la costa gallega está bajo la ley que prohíbe temporalmente la edificación en una franja 500 metros desde el mar.

» 2 y 3

TELEFONÍA

Dentro de dos años se podrá ver la televisión en directo en el móvil » 29

INTERNACIONAL

Hillary Clinton despide a su jefa de campaña tras la quinta victoria consecutiva de Barack Obama » 25

PRECAMPANA DEL 9-M
Rajoy promete rebajar la edad penal ante delitos graves » 18

ESPAÑA

El juez Garzón detiene a los 14 dirigentes que intentaban reconstituir por segunda vez la cúpula de Batasuna » 20

MISIÓN EN AFGANISTÁN

Defensa atribuye a un accidente la muerte de un afgano por un disparo de un soldado español » 21

MARÍTIMA

El helicóptero despegó 42 minutos después del naufragio porque las coordenadas del «Cordero» no le llegaron antes » 47

GALICIA

Orozco frena con la ayuda del PP la creación de una galescola en Lugo » 6

La Voz de A Coruña

Los mariscadores vuelven a colapsar los accesos a la ciudad a pesar de la presencia de la policía » 17

DE SOL A SOL

Sin vergüenza

Lo del pleno que en diciembre aprobó el PXOM de Vigo es bochornoso. Los datos que van surgiendo confirman lo que se presumía. El salón fue llenado subrepticiamente con seguidores del partido del alcalde para eludir la presencia de los vecinos. El fiscal verá si en ello hubo delito. En cualquier caso, a alguien deberían subirselo los colores.

Valira Atmosphere
Bombilla

de lunes a viernes

Cupón 2
12 FEB